



Rebland, 11. 6. 2008

## A-Junioren Bezirkspokalfinale beim SV Gottenheim am Sonntag

Nachdem das traditionelle Pfingstsportfest des Sportvereins Gottenheim (SVG) und die kleine Feier der Damenmannschaft zum 15-jährigen Bestehen vorüber sind, steht am kommenden Sonntag, 15. Juni, ein weiteres sportliches Ereignis auf dem Programm. Denn zum ersten Mal findet das Pokalfinale der A-Junioren Bezirk Freiburg in diesem Jahr in Gottenheim statt. Am Sonntag stehen sich die Mannschaften aus der SG Blau Weiß Wiehre/St. Georgen und der SG Simonswald/Gutach-Bleibach gegenüber. Dieser Pokal ist sozusagen der "UEFA-Cup der A-Junioren". Das Spiel beginnt um 16 Uhr und es werden mehrere Hundert begeisterte Zuschauer und Fans erwartet. Jugendleiter Björn Streicher und sein Team haben als Rahmenprogramm einige sportliche und kulinarische Events vorbereitet. So beginnt der sportliche Nachmittag auf dem Vereinsgelände des SVG an der Buchheimer Straße um 13 Uhr mit der Abnahme des Deutschen Sportabzeichens in der Leichtathletik durch den sportlichen Leiter der Abteilung, Uwe Falk. Dieses Abzeichen ist für jeden interessierten Bürger

gedacht und nicht nur für Mitglieder aus dem Sportverein. Disziplinen sind unter Kugelstoßen, 800- bis 2.000-Meter-Läufe, Schleuderball, Weitsprung oder Sprintdisziplinen wie der 50- und 100-Meter-Lauf. Gegen 15 Uhr findet die Preisverleihung zu dem vor einem Jahr veranstalteten Ballonwettbewerb statt. Der Wettbewerb wurde während der Benefizveranstaltung für den Sportskameraden Mario Zängerle durchgeführt, der sich seit einem Unfall im Wachkoma befindet. Danach treten ab circa 15.15 Uhr die Kinderturngruppen des Sportvereins auf (Foto links). Um 16 Uhr beginnt das Endspiel um den Bezirkspokal der A-Junioren. Die Gäste dürfen schönen Fußball und einen heißen Kampf um den begehrten Pokal erwarten. Um das Warten in der Halbzeitpause zu Verkürzen tritt die SVG-Jazzdance-Gruppe auf. Nach dem Spiel findet die Siegerehrung durch den Verband statt. Den Abend können die Besucher festlich ausklingen lassen. Zur Europa-Meisterschaft bietet der SVG allen Fußballfans eine Großbildleinwand im Clubheim mit den EM-Spielen. RK/Fotos: ma